



愛知県立ひいらぎ特別支援学校PTA

令和7年3月4日 発行

あい さつ
挨拶

PTA 会長 日野 真理子

これまで、保護者の皆さまには PTA活動に御理解と多くの御協力をいただきましたこと、大変感謝しています。至らない点が多々あったかと思いますが、役員の方や先生方にサポートしていただきながら楽しく務めることができました。また、役員として行事に関わることで、子どもたちの笑顔を間近で見ることができて大変嬉しかったです。子どもたちの笑顔の先には必ず先生方がいて、言葉を掛け合ったり同じ目線で笑い合ったりする姿を見た時、何とも言えない温かい気持ちになったことを覚えています。子どもたちに真っ向から向き合ってくれる先生方に、一人の親として感謝しかありません。子どもたちは進学進級に向けて、ラストスパートをかけて頑張っています。私たちも来年度に向けて良い形で引き継ぐことができるよう、残りわずかですが、悔いのないように考えています。今後も多くの保護者の方に PTA活動へ御参加頂けると嬉しく思います。

こうとうぶそつぎょうせいほごしや
高等部卒業生保護者のことば

中学部からひいらぎに通い始めて、あっという間の6年間でした。友達や先生方、たくさんの御縁に恵まれました。自力通学をするようになったことなど、母が思っていた以上に成長できた6年間でした。背中を押して下さりありがとうございました。この御縁に感謝します。

うえむら まきこ
上村 真規子

どうすれば純之介らしくできるか、楽しめるかを先生方はいつも考えて下さり、そのおかげでいろいろな経験ができた成長しました。この楽しい学校生活が終わるのは寂しいですが、春からの新生活を頑張ります。先生方、看護師さんを始め多くの方々に支えて頂きありがとうございました。

せき あいこ
関 藍子



PTA活動に参加して



役員やくいんの皆さんみなや部代表ぶ だいひょうの皆さんみな、先生方せんせいと協力きょうりょくして楽しく活動かつどうすることができました。ひいらぎフェスティバルでは、子ども達こどもたちの喜ぶ顔よろこ かおを近くで見るみことができ、よい経験けいけんになりました。

事業委員長じぎょういんちよう 石井 舞いしい まい

高等部こうとうぶから入学にゅうがくしましたが、今年初めはじでPTA役員やくいんを経験けいけんしました。この1年間ねんかん、先生方せんせいや役員やくいんの皆様みなさまの御協力ごきょうりょくのおかげで無事に終える事ができました。ありがとうございました。

広報委員こうほういん 小坂 紗代こさか さよ

初めてPTA役員やくいんを務める事ことになり、最初は不安ふあんでいっぱい心こころが折れそうになりました。しかし、先生方せんせいや他の役員ほかにやくいんの方かたと活動出来たことできで、いろいろな学びまなびがあり良い経験けいけんとなりました。あっという間の1年まねんで、楽しく過すぎました。

進路委員長しんろいんちよう 山野 知恵子やまの ちえこ

コロナも落ち着き、今年ことしの施設見学しせつけんがくや研修会けんしゅうかいには沢山たくさんの方が参加さんかしてくださり、いろいろな意見いけんを聞くことが出来て勉強べんきょうになりました。ひいらぎフェスティバルは活気かつきがあって子ども達こどもたちの笑顔えがおを見ることができてよかったです。

研修委員長けんしゅういんちよう 宮本 れい子みやもと れいこ



広報のつぶやき



昨年さくねんから、娘むすめと映画えいがを観みに行くようになりました。先日せんじつが3回目で、娘むすめは余裕よゆうの表情ひょうじょうでポップコーンたを食べ、ジュースのを飲んで映画えいがを楽しんでいました。

以前いぜんは友人ゆうじんと気軽に観みに行っていた映画えいがも、娘むすめが生まれてからは足あしが遠とおのいていました。今はサブスクでいろいろな映画えいがが観みられるし。わざわざ映画館えいがかんに行かなくても…とおもっていました。

しかし、やっぱり映画館えいがかんで観みるのは違います！最初さいしょは娘むすめのリアクションちがをチラ見みしていましたが、いつの間にか私も夢中むちゆうで観みていました。お出かけは子どもを優先ゆうせんしがちなので、一緒に楽しむ場所ばしょができて嬉しいです。今度こんどは何なんの映画えいがかな～と次回じかいを親子おやこで楽しむたのみにしています。

副会長ふくかいちよう 間瀬 仁美ませ ひとみ